
Ai Consiglieri Comunali del Comune di Firenze 
 
Gentile Consigliere,  

oggi lunedì 15 maggio arriva finalmente in discussione in Consiglio 
Comunale il tema della destinazione dell'area Guidobono (ex Panificio Militare). 

Come cittadini, come Comitato,come Parrocchia, per evitare che si  aggravi 
con ulteriore carico urbanistico una zona già al collasso per sovraccarico di 
funzioni e residenze, abbiamo fin qui fatto tutto il possibile: petizione con tremila 
firme, assemblee pubbliche, incontri con i Consiglieri del Quartiere 5, con le 
Commissioni Consiliari III e VI del Comune, richiesta di un Consiglio di Quartiere 5 
sull’argomento, partecipazione al “Forum sul Piano Strutturale”, etc.  

Il pronunciamento unanime del  Consiglio di Quartiere 5 e le dichiarazioni 
ufficiali degli Assessori all’Urbanistica e alla Partecipazione Democratica, con il 
ritiro del progetto iniziale e un richiamo alla partecipazione dei cittadini nelle scelte 
relative all’area Guidobono, sono stati risultati importanti.  

Ma è dal Consiglio Comunale che adesso ci auguriamo possa venire una 
risposta più precisa, che vada incontro ai bisogni della collettività e alle istanze 
oggettivamente motivate dei cittadini. Per questo Le chiediamo di non far mancare 
il suo contributo: la Sua presenza e il Suo voto saranno determinanti.  

La ringraziamo per quanto vorrà fare. 
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